

Glaubensbekenntnis zur großen Transformation

Ich glaube an Mutter Erde,
unseren Planeten, den Wundervollen,
die Basis unseres Seins.
Und an uns Menschen,
die wir Gäste auf Erden sind,
entstanden durch das Wunder der Natur,
geboren von unseren Müttern,
aufgewachsen durch die Kraft der Sonne und des Wassers,
wissend, dass wir endlich und sterblich sind.
Mit Vernunft und Gewissen begabt,
kritisch reflektierend, was Mutter Erde braucht,
damit wir Menschen überleben.
Das Wirtschaftssystem lässt sich ändern,
wenn wir begreifen,
dass der Klimawandel
unser Überleben gefährdet.
Ich glaube an die Kraft des systemischen Wandels,
den Mut der Politik,
Macht der Konsument*innen,
Verantwortung von Unternehmen,
schöpferische Zerstörung des Kapitalismus,
und das gute Leben für alle.
Buen Vivir.

[Lisa Muhr, Sept. 2020]